



Ron D. Burton

ロン D. バートン
2013-14年度国際ロータリー会長



高砂

No.2

Takasago Rotary Club

週報

クラブ会長方針

【目 標】

- ・親睦を深め会員ご家族とのお付き合い
- ・ロータリークラブを今一度考えなおし、各委員会活動への理解を得る
- ・ロータリークラブの地域へのアピール

例 会 記 録 (2013. 7. 12 (金)) 通算2,949回

◆開 会

◆唱 歌 ロータリーソング (我等の生業)

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介

2680地区ガバナー補佐

加古川平成RC 大西信良様

高砂青松RC 会長 庄司 武様

幹事 岩崎勇人様

◆歓迎歌 「松の緑」

◆プログラム予定



大西信良ガバナー補佐



高砂青松RC
(左)岩崎勇人幹事・(右)庄司武会長

7月19日 (金)	7月26日 (金)	8月2日 (金)	8月9日 (金)
クラブフォーラム 2013~2014 事業計画発表 各委員長	クラブフォーラム 2013~2014 事業計画発表 各委員長	卓話 「日本酒よもやま話」 三木 麗氏 (忠助)	卓話 「風疹のはなし」 片嶋純雄会長

◆ご挨拶

2680地区ガバナー補佐 加古川平成RC 大西信良様

加古川平成ロータリークラブの大西信良です。この度、ガバナー補佐の大役を仰せつかりました。クラブ内には私より補佐に相応しい方も沢山居られるのですが、ゴルフで遊んでいる時間が、多く暇そうに判断されての就任で御座います。相応しくて選ばれたのではないことは確かでございますが、ガバナー補佐就任により、一年間「ロータリーを学ぶ」時間を与えて頂いたと、解釈して努めさせていただきますので改めてご協力宜しくお願い致します。

ゴルフは有難いですね。片嶋会長も山名直前会長とも以前に、何度かラウンドさせて頂いていますし、新井様、籠谷様とも某ゴルフ倶楽部で同じ同好会でご一緒です。又増田章吾会員とは最近に2回、一勝一敗の厳しい戦いをしています。ゴルフのお蔭で高砂ロータリークラブ様にお伺いしても、緊張感が薄らいで感じられる有難さに、感謝したい気持ちです。

簡単な自己紹介をさせていただきます。平成RCへの入会は平成5年です。10年に幹事、19年に会長を経験させて頂きました。加古川で生まれ加古川で育ち68年、住まいは東加古川駅東へ300M程の生まれた所に住んでいます。

仕事は産業廃棄物関連の仕事をしています。

平成19年度にクラブの会長をさせて頂いた時は籠谷会長様と同じ時でしたが、高砂青松RC様のIMで「我がクラブの自慢の活動について」という演題でも発表させて頂きました。一般社団法人兵庫県産業廃棄物協会の東播支部長として、全国唯一のエコ手形作業による「不法投棄物」撤去作業も継続しています。ボランティアで不法投棄されたゴミをかたづける事です。東播磨県民局管内で12ヶ所、北播磨県民局管内でも今年の4月に大きな物件をエコ手形で処理を実施致しました。これからも環境問題と立ち向かいながら、社会のお役に立てればと、思っています。

高砂市内も年一回ですが、高砂市役所環境課、東播磨県民局環境課の方々と不法投棄防止パトロールを実施しています。

もう一つボランティアとして、民生委員を18年しています。この民生委員を通じて感じる事は、行政の仕組みは良く出来ているな、と思える事です。民生委員が行政と住民のパイプ役として機能している組織の在り方にも感心させられるところです。又今月19日には東播ブロック民生児童委員協議会会長連絡会が高砂文化会館で開催されますので参加致します。

加古川平成RCは昨年から非常事態宣言をせざるを得ない状況で、退会者が続出しました。25年目の1つの節目を前に、1年間で12名が退会しました。今年度のスタートは15名です。出席免除会員も居られますので、円卓1つの例会となっています。

中には経済情勢の悪化で法人会員のやむを得ない退会の例もありますが、「誰のせい」でもなく、ただ何となく、退会への流れに歯止めがかからない状況にあります。個人的には「クラブ内の大黒柱」の不在がポイントに思っています。

倒産寸前のオーナーが隆盛の企業に「経営とは？」と蘊蓄を述べているようで心苦しい感じは否めませんが、ガバナー補佐としての立場で臨んでいることとお許しを頂きたいと思っています。

昨年の9月16日に第1回目のガバナー補佐研修が始まりました。今年の研修会場は宝塚ホテルです。2回目は12月8日に、その後今年の、6月8日までに8枚のメーキャップカードが集まりました。JRと阪急宝塚線で通いました。

研修は土、日でしたので、阪神競馬開催中は仁川の駅を通り越すことが残念な感じでした。何度か途中下車も頭をよぎりましたが、無事皆勤出来ました。

普通これだけ研修を受ければ、ロータリーについて、原稿なしでスラスラとお話出来そうなものですが競馬場を前に迷うような男ですので、全て右の耳から左へ気持ちよく通り抜けるようです。少しは残っているのかな？メモを読みながら進めることを悪しからずご了承ください。

2013-14年度ロンドン、バートンRI会長のテーマ

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」と掲げられています。

会長のロータリーを実践についての力強いお話をお聞きしました。

アメリカでの国際協議会において、ガバナーエレクトに全員に声掛けをしてその場で\$675,412の寄付を集められたそうです。

[ロータリーに入会するときも、誰かに進められているでしょう。この寄付金もバートン会長が声掛けをしたから、集まったのです]と。このように寄付金集めも増員も全て声掛けをする、を実践することから、始まるのですよ。の言葉に集約されています。

増員にしても、取りあえず声掛けをすることから、始めましょう。そして皆で豊に、と実践を進める言葉が重みを増しています。

次に片嶋会長の時間でお聞きになられたかも知れませんが、2680地区大室ガバナーの地区運営方針7つをお話させていただきます。

①「RIの戦略計画」をしっかりと理解

②「未来の夢計画」のスムーズな導入

従来の奉仕活動をすべて見直し、新たな奉仕活動への挑戦

③新世代から将来のロータリアンを育てる

④女性会員を増やす

⑤クラブ純増1名

⑥新クラブの結成

⑦ロータリーのブランド化と公共イメージの向上

以上の7項目を地区運営方針とされています。クラブの強化を目指してご理解と達成に御尽力を頂ければ何よりです。

最後に、大室ガバナーの新世代プログラムの若者と学友に向けた思いを「詩」にされています。ガバナー月信1号の43Pに掲載されています。改めてご紹介させていただきます。

【ロータリーの森】

若い樹を育てよう ロータリーの森を作るために

ここちよい 緑のそよ風が吹き抜ける

仲間の集う 木陰を作るために

若い樹を育てよう ロータリーの森を作るために

ロータリーの 遠く未来をみつめて

ロータリーの 見果てぬ夢のために

東播第2グループのガバナー補佐として大室ガバナーのお手伝いが少しでも出来ればと、思っています。それには高砂ロータリークラブの皆様の更なるご協力が必要で御座います。どうぞ宜しくお願い致します。高砂RC会員皆様のご活躍を祈念いたしましてご挨拶とさせていただきます。貴重な時間をありがとうございました。

◆出席報告

本日 7月12日 会員数49名 出席者 34名 出席率 82.92%
前々回 6月28日 会員数50名 修正出席者41名 出席率100.00%

◆MAKE-UP

覚野 成広会員 国際ロータリー職業奉仕セミナー 2011年9月10日(7月26日)
福島 弥一会員 e-CLUB 7月10日(7月12日)
濱崎日出夫会員 e-CLUB 7月7日(7月12日)
堀 直樹会員 e-CLUB 7月2日(7月5日)
河合 利昭会員 e-CLUB 7月12日(7月19日)

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

大西ガバナー補佐……………一年間のご協力どうぞよろしく申し上げます。

高砂青松RC庄司会長……………今年度会長を務めさせていただきます。高砂クラブの皆様、宜しく
願います。

高砂青松RC岩崎幹事……………ついに始まってしまった幹事の1年間ですが、常に備えてま
いますので、どうかご支援ご協力の程よろしく申し上げます。

片嶋 純雄会長……………ガバナー補佐大西様、高砂青松RC会長庄司様、岩崎幹事ようこそお
こし下さいました。

高木 史郎幹事……………大西ガバナー補佐、庄司会長、岩崎幹事、1年間よろしく申し上げます。

井本雅也副幹事……………高砂RCの副幹事として一年間頑張りますので宜しく申し上げます。

山名克典前会長……………大西ガバナー補佐をおむかえして一年間よろしく申し上げます。

佐野 敏晴会員……………高砂青松RC庄司会長、岩崎幹事本日はごくろう様です。

脇谷 政孝会員……………大西ガバナー補佐、庄司会長、岩崎幹事ようこそ。片嶋会長、高木幹
事1年間よろしく申し上げます。

籠谷 啓一会員……………庄司様、一年間頑張ってください。

尾上 喜秀会員……………脇谷さん先日は大変お世話になりありがとうございます。庄司会長1
年間よろしく申し上げます。

井本雅也副幹事……………出席100%のお祝をいただきありがとうございます。

中野 哲郎会員……………出席100%のお祝をいただきありがとうございます。

濱尾 繁会員……………誕生日のお祝をいただきありがとうございます。

山本 広志会長……………誕生日のお祝をいただきありがとうございます。

濱尾 繁会員……………家内の誕生日のお祝をいただきありがとうございます。

堀 直樹会員……………家内の誕生日のお祝をいただきありがとうございます。

丸山 恵右会員……………家内の誕生日のお祝をいただきありがとうございます。

桂田 重信会員……………家内の誕生日のお祝をいただきありがとうございます。

早退1名

◆幹事報告（2,949回）

○ガバナー事務所より

・ロータリーカード入会・ロータリー財団恒久基金大口寄付用説明書が届いています。

○記念誌のお礼

2002～2003ガバナー 姫路RC 安平和彦様

地区研修リーダー 洲本RC 中村尚義様

元会員 池田嘉太郎様

○The rotarian の冊子が届いています。

○加古川中央RC創立40周年の案内が届いています。

○西田会員より7月末日で退会届が出されました。

※例会変更

◎高砂青松RC 8月14日(水) - 休会(定款により)

8月21日(水) - 8月24日(土) 納涼例会 場所:北野クラブ

◎加古川中央RC 8月 8日(木) 12時30分-納涼例会 18時~加古川プラザH

8月15日(木) - 休会(定款により)

◎加古川平成RC 8月14日(水) - 休会(定款により)

8月21日(水) - 納涼例会 18時30分

場所:ニューミュンヘン神戸大使館

◎明 石RC 8月14日(水) - 休会(定款により)

9月25日(水) - 親睦家族例会 18時30分

場所:明石ブリッジテラス

◆会長の時間

猛暑、炎暑というか酷暑がやってこようとしております。炎という字は火を2つ重ねて書くのですが、真夏にはこの字を見るだけで負けそうになってきます。炎天下の直射日光だけでなく、ガラガラとぎらついた海までも年齢を考えると、私には耐えられなくなってきます。

熱中症という言葉は、2～30年前では、ほとんど聞いた覚えがないように思います。子供は炎天下でも大いに外で遊ぶ事は、部屋でのパソコンゲームに夢中になっている子供さんよりは、大変結構かと思っておりますが、脱水症状を呈して、体がほてり、小さな子供さんが声を出して泣く元気がある間はよろしいが、意識を失い、大切な命を落とすこともあり、この時期はとくに注意が必要になってまいります。最近はお年を召された方たち、私もその年かと考えますが、その方達の1人暮らしも多くなり、部屋を閉め切った生活も見かけられ、子供以上に老人、特にひとり暮らしの方たちの注意が必要になってまいりました。また「かくれ脱水」という言葉まで表現される事



片嶋純雄会長

となり、年齢を重ねられた方達に多いとされており、御注意をお願い致します。

熱射病に対しては、しろうと判断は出来ませんが、出来るだけ体温を下げてあげる必要があり、氷嚢、氷枕、冷却用の袋か、急速に体を冷やしますと体表皮膚の血管が収縮し、熱の放射を妨げる事もあり、水スプレーを行い、屋外ならそのまま、扇いだり空気を吹き付けてあげるのも一つですが、早急に搬送される事が必要です。

今年も大変暑い日が続くとの予想ですが、選挙にまたゴルフに出かけられる時は油断大敵です。水分と塩分をこまめに取って、脱水状態かなと思われたら、点滴と同じ効果のある「経口補水液」を飲むことで、このような補水液は、水1Lに砂糖40g、塩3gで簡単に作れます。怖いのは自分の体の異状に気付かず、水分補給を怠る「かくれ脱水」だそうです。子供やお年寄りは熱中症に進む恐れがあり、だるい、食欲が無いなどは、夏バテとは軽く考えずに今一度、お話をよくお聞きになり注意を払って言って頂ければと思います。

炎の付く暑さは、まだまだこれからやってまいります。どうかお体をご自愛いただきたく思います。自愛する事にて、自分自身の体の異状を早く気づく事になり、ご自分の健康をいたわる事は、ご自分の周りの人の健康にもいたわりの心を示す事となり、これもロータリーの奉仕の理想に繋がるかと思えます。

◆本日のプログラム

2013～2014年度 7月臨時総会

日時 平成25年7月12日(金)

場所 高砂商工会議所

1. 開 会

2. 会長挨拶

3. 議長就任

4. 審議事項

第1号議案 2012～2013年度 決算報告承認の件 — 承認

第2号議案 2013～2014年度 予算案承認の件 — 承認

第3号議案 クラブ定款・細則の件 — 承認

第4号議案 その他

5. 閉 会



会 長 片 嶋 純 雄 幹 事 高 木 史 郎
例会日時 毎週金曜日12時30分より
高砂ロータリークラブのホームページのURL

雑誌会報委員長 後藤 純次
例会場 高砂商工会議所 2階会議室
http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/